

# Nota de prensa

# Marine Stewardship Council (MSC) pone en marcha una nueva revisión de su Estándar de Cadena de Custodia

Madrid, 13 de septiembre de 2023. – Con esta nueva revisión se garantizará que el Estándar de Cadena de Custodia de MSC esté actualizado y refleje los cambios que han tenido lugar en las mejores prácticas del sector.

Esta revisión es una oportunidad para aprovechar y mejorar el Estándar de Cadena de Custodia de MSC con el que se garantiza, a empresas y consumidores, que el origen de los productos pesqueros comercializados con el sello azul de MSC es sostenible.

La última revisión del Estándar de Cadena de Custodia fue en 2019 y desde entonces las cadenas de suministro mundiales han experimentado cambios importantes que deben reflejarse en los requisitos del Estándar, como son, por ejemplo, la evolución de las buenas prácticas y la legislación en el ámbito de la integridad del producto y de la cadena de suministro, y el rápido avance de la tecnología digital. En esta revisión, se tendrán en cuenta también las enseñanzas extraídas durante la pandemia del Covid-19 que causó importantes trastornos en las cadenas de suministro de todo el mundo.

MSC pretende también hacer más eficaz el proceso de certificación y asegurarse de que el Estándar sea más accesible para las empresas de la cadena de suministro.

"Es esencial que sigamos actualizando nuestros requisitos para que continúen siendo relevantes, eficaces y acordes con las cambiantes expectativas de las empresas y los consumidores", ha señalado **Sue Lockhart, directora del Estándar de Cadena de Suministro de MSC.** "Esta revisión va a garantizar que nuestro programa continúe reduciendo el riesgo de fraude y etiquetado incorrecto en los productos pesqueros y siga apoyando a aquellos productores responsables que hacen todo lo posible por cumplir las normas internacionales de sostenibilidad".

-----

## -----

# La Cadena de Custodia de MSC en cifras

Más de 20 000 productos con sello de MSC a la venta.

Hay productos con sello MSC disponibles en 66 países.

En la cadena de suministro hay más de 47 800 establecimientos certificados para manipular productos pesqueros con certificación MSC.

.....

-----

El Estándar de Cadena de Custodia de MSC también se emplea para certificar la cadena de suministro del pescado y marisco procedente de la acuicultura responsable certificada conforme al Estándar de Aquaculture Stewardship Council (ASC). Con esta revisión el Estándar de MSC se aproximará más al nuevo módulo de Cadena de Custodia de ASC, el cual establece requisitos adicionales para las empresas de la cadena de suministro que manipulan productos procedentes de las explotaciones certificadas por ASC.

En esta nueva revisión, que se espera concluya en 2025, se permitirá a las partes interesadas comentar y comprobar los cambios propuestos a los requisitos y, hacia el final de la misma, se efectuará una consulta popular durante 60 días en torno al borrador del Estándar de Cadena de Custodia que se vaya a proponer.

# Para más información:

Enlace a la página de la Revisión del CoC (en inglés)

#### Nota:

El Estándar de Cadena de Custodia de MSC garantiza a los consumidores la seguridad de que los productos del mar que llevan el sello azul de MSC proceden de una pesquería sostenible certificada.

Esta revisión va a garantizar que las empresas de la cadena de suministro y los consumidores tengan mayor confianza en que el origen de los productos pesqueros que adquieren tiene la certificación de MSC o de ASC.

El Estándar de Cadena de Custodia de MSC sirve para garantizar a las empresas y a los consumidores que los productos pesqueros que se venden con el sello de MSC proceden de pesquerías certificadas conforme al estándar de MSC para la pesca sostenible. Los requisitos de nuestro Estándar los emplea también Aquaculture Stewardship Council (ASC) para certificar la cadena de suministro de los productos pesqueros procedentes de la acuicultura responsable que se venden con el sello verde de ASC.

La certificación de Cadena de Custodia de MSC garantiza que estos productos proceden de una pesquería certificada conforme al estándar de MSC para la pesca sostenible.

El Estándar de Cadena de Custodia también se emplea para certificar la cadena de suministro de los productos pesqueros procedentes de la acuicultura responsable que se venden con el sello verde de Aquaculture Stewardship Council.

El Estándar de Cadena de Custodia de MSC garantiza que los productos pesqueros que se venden con el sello azul de MSC (hay más de 20 000) proceden de una pesquería certificada conforme al estándar de MSC para la pesca sostenible.

El Estándar de Cadena de Custodia de MSC garantiza que las empresas de la cadena de suministro y los consumidores de todo el mundo pueden tener la seguridad de que los productos pesqueros que adquieren proceden de una pesquería con certificación MSC o de una explotación con certificación ASC.

## - FIN-

Contacto para medios de comunicación MSC: Asun Talavera | +34 676 016 630 | asun.talavera@msc.org

Marine Stewardship Council (MSC) es una organización internacional sin ánimo de lucro que establece una serie de estándares, mundialmente reconocidos, en materia de pesca sostenible y cadena de custodia de productos pesqueros. Las pesquerías que participan en su programa de certificación representan un 19% de las capturas mundiales que se realizan en el mar. Para más información, visite nuestra web en msc.org o nuestras redes sociales:









